

## Anke Senne neue CEO der Bündner Klinik Gut

St. Moritz, 21. Juli 2016. Die Klinik Gut gibt sich eine neue Unternehmensführung: Finanzdirektorin Anke Senne wird per 1. Dezember als neue CEO die operative Leitung der privaten Bündner Klinikgruppe übernehmen. Der aktuelle CEO, Dr. med. Adrian Urfer, bleibt Delegierter des Verwaltungsrats und treibt das Projekt einer neuen Klinik Gut in St. Moritz weiter voran.

Die Klinik Gut ordnet im Rahmen ihrer Wachstumsstrategie ihre Unternehmensführung neu: Dr. Adrian Urfer gibt per 1. Dezember seine operativen Führungsaufgaben als CEO der Bündner Klinikgruppe ab. Er bleibt Chefarzt und Delegierter des Verwaltungsrats. Neue CEO der Klinik Gut AG wird die heutige Finanzdirektorin Anke Senne (53).

Die Klinik Gut ist in den letzten Jahren stark gewachsen und konnte sich so im Gesundheitsmarkt sehr gut behaupten. Die Ansprüche an die Unternehmensführung und der dafür notwendige Zeitaufwand sind aber überproportional gestiegen. Chefarzt Dr. Adrian Urfer hatte deshalb schon länger angekündigt, seine Führungsaufgaben im Tagesgeschäft abgeben zu wollen.

«Mit unserer Finanzdirektorin Anke Senne konnten wir eine bestens qualifizierte Fachfrau für die Stelle des CEO finden. Sie wird eine schlanke und effiziente Organisation leiten, welche auch in Zukunft die hohen qualitativen und menschlichen Anforderungen von Patienten, Versicherungen und Mitarbeitenden erfüllen wird», freut sich Felix Ammann, Präsident des Verwaltungsrats der Klinik Gut.

«Ich freue mich darauf, zusammen mit 180 Mitarbeitenden in unseren Kliniken und Praxen die Erfolgsgeschichte der Klinik Gut fortschreiben zu dürfen», sagt Anke Senne zu ihrer neuen Aufgabe. Bevor die gebürtige Deutsche zur Klinik Gut kam, war sie 12 Jahre in der Geschäftsführung von privaten und öffentlichen Kliniken in Deutschland tätig. «Auch in der Schweiz ist der Gesundheitsmarkt weiterhin stark reguliert und die einzelnen Spitäler und Kliniken sind einem hohen Wettbewerbsdruck ausgesetzt. Es ist deshalb eine besondere Herausforderung, ein Unternehmen in diesem Umfeld erfolgreich und kundennah zu führen.»

«Die Klinik Gut spielt für die Gesundheitsversorgung in Graubünden eine ganz spezielle Rolle. Einheimischen wie Gästen, Privatpatienten wie Allgemeinversicherten bieten wir Medizin auf höchstem Qualitätsniveau und eine sehr persönliche Betreuung. Das wird auch in Zukunft so bleiben», versichert Dr. Adrian Urfer. Neben seiner Tätigkeit als Chefarzt wird er als Delegierter des Verwaltungsrats unter anderem das Projekt für einen Klinikneubau und ein Gesundheitshotel im Oberengadin weiter vorantreiben.

Bereits Ende November dieses Jahres wird in Fläsch eine neue Klinik Gut für Nordbünden, das Fürstentum Liechtenstein und das St. Galler Oberland eröffnet.

## Kontakt Klinik Gut St. Moritz/Chur AG

Dr. Adrian Urfer, Delegierter des Verwaltungsrats  
Telefon +41 (0)81 836 34 24  
E-Mail [a.urfer@klinik-gut.ch](mailto:a.urfer@klinik-gut.ch)

## Bild



Das Bild von Anke Senne und Dr. Adrian Urfer liegt auf flickr zum Download bereit:  
[www.flickr.com/photos/gartmannbiz/27829396623/in/dateposted-public/](http://www.flickr.com/photos/gartmannbiz/27829396623/in/dateposted-public/)

## Klinik Gut AG

Das private Bündner Klinikunternehmen für die Bewohner und Gäste der Region führte 2015 mit 180 Mitarbeitenden in den beiden Kliniken St. Moritz und Chur sowie den Praxisstandorten Ascona, Buchs (SG) und Zürich über 2300 operative Eingriffe und rund 13'000 ambulante Konsultationen durch. Schwerpunkte des medizinischen Angebotes der Klinik Gut bilden die Behandlung von Sportunfällen sowie die orthopädische Chirurgie. Mehr als die Hälfte der Patientinnen und Patienten sind allgemeinversichert. In Fläsch (GR) wird seit Anfang 2015 eine neue Klinik Gut für die Region Chur, Nordbünden, das Fürstentum Liechtenstein und das St. Galler Oberland gebaut - sie wird Ende 2016 eröffnet.